



C'est ce vendredi 12 janvier que les experts de la CAF et du Cabinet Roland Berger ont effectué leur première descente sur les sites des infrastructures devant abriter la CAN 2019 au Cameroun.

Longtemps attendue au Cameroun, la mission des experts de CAF conduite par l'égyptien Ismail Mohamed Ismail, Directeur du Tournoi Can 2019 s'est rendu au stade Olembe Paul Biya. L'on apprend que pendant deux heures d'horloge de discussion, la mission a eu toutes les garanties des techniciens présent sur les lieux quant à livraison du stade dans les délais.

« Je ne doute pas des capacités du Cameroun à respecter ses engagements. Je suis très ému et impressionné par l'accueil qui a été réservé à mon équipe » a déclaré l'égyptien Ismail Mohamed Ismail Du

11 au 23 janvier 2017, le Cameroun devra présenter l'état d'avancement des différents travaux préparatoire à la CAN total 2019. Cette mission devra se rendre par la suite dans les sites de Garoua, Douala, Limbé et Bafoussam.